Hallo,

ich sende dir heute einen Bericht wie, es mir in den vergangenen Wochen so ging.

Der Start war etwas chaotisch.

Da ich zuhause selten am Laptop arbeite, musste ich mir erst einen Durchblick verschaffen. Meine Mama musste mir so Einiges erklären.

Dank ihr ging es mir schon nach kurzer Zeit in Sachen "Laptop" besser.

Es waren am Anfang für mein Gefühl zu viele Aufträge. Aber irgendwann funktionierte auch dies.

Mein Tagesablauf war und ist es noch, am Vormittag die Aufträge zu erledigen und am Nachmittag habe ich Freizeit.

In meiner Freizeit chatte ich mit meinen Freunden, spiele mit meiner PS4, fahre eine Runde alleine mit dem Fahrrad oder bin im Hof und fahre mit dem WAVEBOARD.

Es ist gut, dass das Wetter schon schön und warm ist, denn dann kann ich endlich auch im Garten sein.

Meiner Familie und mir geht es gut und wir sind alle gesund.